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              新型コロナウィルスに関わる記者会見時の報道についての要望 

 
 

   残暑の候、貴職におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 
そして、連日新型コロナウィルス他様々な問題につきまして昼夜問わず県民の為にご

尽力いただいておりますことに感謝申し上げます。 
  また、鳥取県ＰＴＡ協議会の活動につきまして、ご理解ご協力を頂いております

ことに重ねてお礼申し上げます。 
さて、表題の件につきまして、鳥取県ＰＴＡ協議会からの要望事項がございます。 
つきまして、下記をご覧いただき前向きに検討して頂くようお願い申し上げます。 
今後ともご自愛下さり、益々のご活躍をお祈り申し上げます。 

 
 

記 
 
 

１ 要望事項   

新型コロナウィルス関連の記者会見では、民放局がインターネット動画配信サービ

スを利用し中継しています。その中継時、画面上に視聴者からのチャットコメントが

表示されております。そのチャット機能を人権配慮の観点から止めて頂くよう民放各

社に求めることをお願い致します。 
 
２ 理由 

  新型コロナウィル罹患者、ＰＣＲ陽性反応者、またその家族及び関係者の方々も

その動画配信サービスを利用し、記者会見を見る事があります。 
これまでのチャットの表示欄を見ておりますと、応援、励ましのコメントもありま

すが、誹謗中傷とまで言わなくとも、少なからず当事者から見るととても心傷ついて

しまう内容も見受けられます。 
言論の自由の範囲内と考えられることもできますが、この新型コロナウィルス記者

会見におきましては、人権配慮の観点を優先に対応していただきたく上記の要望を致

します。 
 
 

 
以上 
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新型 コロナウイルスに関わる記者会見時の報道についての要望 (回答 )

(対令不口2年 8月 12日 付け)

【要望事項】

新型コロナウイルス関連の記者会見では、民放局がインターネット動画

配信サービスを利用し中継しています。その中継時、画面上に視聴者から
のチャツトコメントが表示されております。そのチャット機能を人権配慮
の観点から止めて頂くよう民放各社に求めることをお願い致します。

【回答】

新型コロナウイルス感染症に関する報道にあたり、感染拡大防止に資す
る適切な情報の公開とし患者様の守られるべき個人情報や人権のあり方に
ついては、報道各社とこれまで幾度にわたり意見交換を重ねてきた経過が

あります。記者会見におけるプライバシーの保護等についても、人権配慮

の面から改善を図るべく調整していることを御理解ください。

今回の御要望にある報道媒体の個別の機能については、報道各社の責任
において発信されているものですが、本市としましても御要望の趣旨を踏
まえた配慮をいただくよう、市政記者クラブを通じて当該民放局へお伝え

しました。

本市では、新型コロナウイルス感染症に関する偏見や差別などの人権侵

害の防止と、人権尊重の大切さを改めて呼びかけるため、「市民の皆様ヘ

の3つの宣言 STOP!童 ロナ差別」 (①感染者とその関係者の人権を守

ります、②風評被害を防ぎます、③今こそ思いやりの心を大切にします)

をノ鳥取市長、鳥取市議会議長連名でさせていただくなど、日々 様々な機会

を通じ、市民に向けた人権配慮への取組を進めているところです。

長期化が予想されるコロナ対策において、本市として報道機関の協力も

得ながら、適切な情報提供に努めていきますので、引き続き御理解、御協

力をいただきますようお願いいたします。

【本件に関するご質問・お問合わせは下記まで】

企画推進部 秘書課広報室  (電話番号 :0857-30-8008)



 
 鳥取県 PTA 協議会    

会長 松岡 智也 様 

 

 御要望をいただきました、新型コロナウイルス関連記者会見のインターネット動画配信サービスを利用した 

 

中継時に表示されるチャット機能を使用しないことについて、当該サービスを利用して中継を行った放送局に、 

 

いただいた要望書を提示してお話をおうかがいしたところ、いずれの放送局も人権配慮についての問題意識を 

 

有しておられ、チャット機能を使用しない方針であるとの回答でした。 

  

 

 鳥取県令和新時代創造本部 

広報課長 田中 祥一 

  


